

Estudiantes de Química y Farmacia visitan laboratorios

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHILE. *Reconocidas empresas del rubro en Santiago.*

En una iniciativa que ya se ha vuelto tradición, 20 estudiantes de la carrera de Química y Farmacia de la Universidad Autónoma de Temuco realizaron un enriquecedor viaje a la capital del país para conocer de cerca los laboratorios de reconocidas empresas del rubro farmacéutico. Esta actividad, que se lleva a cabo por tercer año consecutivo en el marco de la asignatura Tecnología Farmacéutica II, dirigida a estudiantes de cuarto año, tiene como objetivo principal brindar a los jóvenes una experiencia práctica y enriquecedora en su formación académica.

Durante la visita, los estu-

diantes tuvieron la oportunidad de recorrer los laboratorios de empresas destacadas como Bago, Garden House, Saval e ITF-Labomed, donde pudieron conocer de primera mano los procesos y tecnologías utilizadas en la producción de medicamentos, cuya experiencia no solo les permitió ampliar sus conocimientos teóricos adquiridos en las aulas, sino también comprender la importancia de la tecnología farmacéutica en la industria actual.

“Los estudiantes valoran enormemente esta actividad, ya que la asignatura es conocida por su dificultad y exigencia”, enfatizó María Magdalena Pérez, direc-

tora de la carrera de Química y Farmacia de la Universidad Autónoma de Chile.

Participaron estudiantes de

las tres sedes de la Universidad Autónoma de Chile, lo que evidencia el compromiso y la colaboración entre los distintos campus. 